

Cuba y Senegal abogan por el fortalecimiento de los vínculos interparlamentarios



Dakar, 10 jul (RHC) El diputado y presidente de la comisión de relaciones exteriores de la Asamblea Nacional de Senegal, Maitre Djibril War, recibió al director de la Dirección de Africa Subsahariana, de la cancillería cubana, Angel Villa, quien efectuó una visita oficial al país africano.

Ambos funcionarios sostuvieron una reunión de trabajo en la que se confirmó el interés y la voluntad de continuar trabajando conjuntamente por el desarrollo de los vínculos interparlamentarios cubano-senegaleses.

El diputado y dirigente senegalés agradeció los saludos que se le transmitieron de su homóloga cubana Yolanda Ferrer, a quien deseó sus mejores deseos de éxitos en sus funciones, así como patentizó la voluntad de trabajar por el fortalecimiento de los vínculos entre la Asamblea Nacional de la República de Senegal y la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba.

Durante el amistoso encuentro, en el que también estuvo presente el embajador cubano Jorge León Cruz, se ratificó la tradicional posición de apoyo senegalés a la Resolución cubana que exige la eliminación del bloqueo.

También se confirmó el interés por trabajar en la conformación del grupo parlamentario de amistad con Cuba y ambas partes coincidieron en la importancia y disposición de intercambiar informaciones y delegaciones parlamentarias, como parte de las acciones que contribuyen al reforzamiento de las relaciones entre Cuba y Senegal.

En la cordial reunión quedó evidenciada la admiración y reconocimiento a la vida y obra del Comandante en Jefe y a las distinguidas acciones solidarias de Cuba que han contribuido a la independencia de países africanos y al desarrollo de diversos sectores sociales, educacionales, etc., particularmente la salud.

La ocasión permitió reconocer la positiva contribución de los parlamentarios de Cuba y Senegal al fortalecimiento de las relaciones de amistad y solidaridad entre ambos países.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135112-cuba-y-senegal-abogan-por-el-fortalecimiento-de-los-vinculos-interparlamentarios>



Radio Habana Cuba